

# Monatsbericht - Juni 2024

Liebe Eltern, Kinder, Leser\*innen und Interessierte,

anbei möchten wir Euch den Monatsbericht für Juni 2024 und unser kunterbuntes Programm vorstellen.

## Projektwoche: "Mein Körper und ICH!"

Wir haben weiterhin mit allen Sinnen entdeckt, welche Überraschungen unser Körper bereithält. Die Kinder haben spielerisch erfahren, wie wichtig es ist, über ihre Grenzen zu sprechen. Außerdem haben wir besprochen, wer zu unserer Familie gehört und wie vielfältig Familien sein können.

## Unsere Wackelzahngruppe im Kurzüberblick:

Unsere Wackelzahngruppe unternahm verschiedene spannende Ausflüge. Im Kindermuseum Zinnober haben die Kinder spielerisch den Umgang mit Geld kennengelernt, eine großartige Ausstellung angeschaut und an verschiedenen Aktivitäten teilgenommen. Sie haben ihre eigenen Aktien gestaltet, Spielgeld bemalt und hatten dabei viel Spaß.

Ein weiteres Highlight war der Ausflug nach Hannover zum Wald-Spielplatz (WAKITU). Die Kinder freuten sich auf viele großartige Ausflüge, die im Juli geplant sind.



## Wir sammeln leckere Erdbeeren auf dem Erdbeerfeld:

In drei Gruppen zu je sechs Kindern ging es zum Erdbeerfeld nach Krähenwinkel. Dort haben die Kinder viele leckere Erdbeeren gegessen und eifrig gesammelt.



## Herzlich Willkommen, liebe Großeltern!

Wir haben die Großeltern zu einem wunderschönen Nachmittag eingeladen. Gemeinsam mit ihren Enkelkindern konnten sie Handabdrücke gestalten und lustige Fotos an der Fotowand machen. Für das leibliche Wohl war mit Waffeln, frischen Erdbeeren, Obst, Gemüse, Tee, Wasser und Kaffee gesorgt.

## Schlafparty – Wackelzähne

Für die Wackelzähne war der Höhepunkt des Monats die Übernachtung in der Kita am **Freitag, den 21.06.2024**. Die Kinder sind auf eine spannende Schatzsuche gegangen und haben Kaltenweide erkundet. Sie mussten Puzzleteile sammeln und Fragen beantworten, um die nächsten Hinweise zu bekommen. Zum Abendessen gab es Sojaschnitzel mit Pommes, Ketchup und Mayo, ganz nach den Wünschen der Kinder. Am Abend haben wir einen kurzen Film geschaut und dazu Popcorn und kleine Naschereien genossen.

Am Samstagmorgen kamen die Eltern der Wackelzahnkinder zu einem kunterbunten Frühstück. Gemeinsam haben wir in ausgelassener Stimmung eine schöne Zeit verbracht.

## KITaZirkel e.V. - KITZ-Treff

Am **Freitag, den 28.06.2024**, haben wir alle KITaZirkel e.V. - Kitas zum KITZ-Treff in den Kinderwald nach Hannover eingeladen. Die Aufgabe aller teilnehmenden Kitas bestand darin, dass die pädagogischen Fachkräfte mit den Kindern Gegenstände in der Natur suchten, die verschiedene Farben wie rot, blau, grün, rosa und gelb hatten. Zum Abschluss haben wir gemeinsam auf dem angrenzenden Kinderspielplatz gespielt und uns ausgetobt. Vielen Dank an alle, die teilgenommen haben!

Wir freuen uns darauf, Euch im Juli weiter über unsere Erlebnisse und Aktivitäten zu berichten.



Bis bald

Eure

